
ASSEMBLEA SOCIALE ORDINARIA DEL 21/02/2023 

 

Premesso che: 

 l’Associazione è attualmente composta da 26 soci esecutori; 68 soci 

sostenitori, 11 soci benemeriti e 16 soci onorari; 

 che la prima convocazione dell’assemblea, organizzata per le ore 07.00 del 

20/02/2023, è andata deserta; 

in seconda convocazione, organizzata per le ore 20.30 del 21/02/2023 (dopo una 

cena gentilmente offerta dal Centro Le Rose), si contano 22 soci presenti (per i nomi 

vedere elenco in allegato) e 9 soci rappresentati da delega, quindi, l’assemblea è 

regolarmente costituita. 

 

Il presidente del Consiglio Direttivo Bruna Galeandro apre la seduta chiedendo 

all’assemblea se c’è qualcuno che sia disponibile ad assumere l’incarico di 

presidente dell’assemblea e, all’unanimità viene proposta il sig. Gianfranco 

Perazzini che accetta l’incarico, dà il benvenuto all’assemblea e, dopo avere 

incaricato Annachiara Bagnara di redigere il presente verbale, introduce il 

presidente del Consiglio Direttivo. 

 

La sig.ra Bruna Galeandro saluta e ringrazia l’assemblea per la partecipazione, 

dopodiché comunica che nel corso degli ultimi tre anni, purtroppo, sono venute a 

mancare diverse voci che si sta tentando di recuperare sia con l’ingresso di nuovi 

canterini che con l’inserimento degli ex canterini di Lugo che a dicembre 2022 si 

sono sciolti, ma di questo parlerà sicuramente meglio il maestro Matteo Unich. 

 

Prosegue poi ricordando che, nonostante gli strascichi del Covid-19, nel 2022 i 

Canterini Romagnoli Pratella Martuzzi di Ravenna hanno partecipato ad una 

decina di eventi: 

 19/03/22 concerto a Bagno a Ripoli (FI); 

 15/05/22 Maz fiurì c/o la Ca’ d’Campagna; 

 03/06/22 Trebbo c/o Centro Sociale Le Rose; 

 04/06/22 Trebbo c/o Centro Sociale Baronio; 

 02/08/22 E…state in coro in Piazza San Francesco; 

 19/08/22 Festa del grano a Bastia di Ravenna; 



 20/08/22 Festa del grano a Bastia di Ravenna; 

 26/11/22 Commemorazione scariolanti a Maccarese (RM); 

 27/11/22 Commemorazione scariolanti a Ostia Antica (RM); 

 22/12/22 Rumagna int' e tu cor c/o il Teatro Socjale di Piangipane. 

 

Poiché la Ca’ d’ Campagna era stata svuotata per permettere l’inizio dei lavori di 

ristrutturazione, che avrebbe dovuto avvenire tra settembre e ottobre, il pranzo 

sociale del 18 dicembre è stato organizzato presso il Centro Sociale Le Rose e, 

nonostante la pandemia, si è avuta una buona partecipazione. Purtroppo, a causa 

dei ritardi organizzativi e tecnici da parte del Comune e dell’impresa che si è 

aggiudicata l’appalto, a tutt’oggi i lavori non sono ancora iniziati. 

 

Il presidente aggiorna l’assemblea in merito allo status del “progetto di 

digitalizzazione e divulgazione del patrimonio cultural romagnolo”, avviato nel 2021 

e tuttora in fase di lavorazione e del nuovo “progetto di coordinamento fra 

associazioni che portano avanti la cultura e le tradizioni romagnole”, avviato verso 

la fine del 2022 ed ancora in fase embrionale. 

 

Il presidente prosegue comunicando la programmazione delle attività 2023, ovvero: 

 22/01/23 Intermezzo c/o il Centro Sociale Le Rose; 

 27/01/23 Concerto c/o il Centro Sociale Le Rose; 

 26/02/23 Concerto + accensione del falò c/o la Casa Segurini di Savarna; 

 19/03/23 Festa delle focarine c/o il Centro Sociale Le Rose; 

 25/03/23 Concerto c/o il Teatro dei Filodrammatici di Faenza; 

 07/05/23 Concerto con il coro Piccola Baita di San Bonifacio (VR); 

 14/05/23 Festa del Maz fiurì – luogo ancora da destinarsi; 

 09/06/23 Trebbo – luogo ancora da destinarsi; 

 10/06/23 Trebbo – luogo ancora da destinarsi; 

 19/08/23 Festa del grano a Bastia; 

 08/12/23  Concerto c/o Centro Sociale di Borgonuovo (BO). 

 

Infine, il presidente ringrazia chiunque abbia collaborato al buon andamento 

dell’associazione, i membri del consiglio direttivo ed in particolare l’economo, che 



l’ha sempre supportata, e restituisce la parola al presidente dell’assemblea, la quale 

introduce l’economo Marcella Zannoni. 

 

Anche l’economo saluta e ringrazia l’assemblea, dopodiché inizia a presentare la 

sua relazione fornendo alcune informazioni sulle modalità di registrazione e 

conservazione delle voci di rendiconto, le quali sono disponibili su richiesta di 

chiunque fosse interessato a prenderne visione. 

 

Prosegue quindi illustrando le varie poste di bilancio in uscita e quelle in entrata 

ed argomentando quanto necessario. 

 

Conclude poi la sua relazione ringraziando tutti per l’attenzione e mettendosi a 

disposizione per eventuali domande, al termine delle quali restituisce la parola al 

presidente dell’assemblea Anna Maria Vannini, la quale introduce il maestro 

Matteo Unich. 

 

Per quanto riguarda il 2022, il maestro inizia ricordando il nostro amico Guido 

Lorenzi, che oltre a cantare svolgeva un lavoro importante tenendo conta delle 

cante eseguite e della presenza dei canterini ed invita chi ne avesse voglia ad 

assumersi tale incarico. Svolgendo il ruolo di delegato Aerco per la provincia di 

Ravenna, potrà dare un contributo importante. Importante è trovare nuove voci, 

soprattutto fra i bassi ed i tenori secondi ma anche fra i tenori primi ed i contralti. 

Dobbiamo impegnarci a coinvolgere altre persone. Ciò nonostante abbiamo fatto 

10 bellissimi concerti. 

 

Alle ore 22.00, non essendoci altro da illustrare e/o deliberare, si procede con lo 

scioglimento dell’assemblea. 

 

 

Ravenna, 21/02/2023 

 


